

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
KARL HONAY

290

Wien, am 17. September 1931.

Die Bäderstadt Wien.

Nahezu drei Millionen Badegäste in den städtischen Sommerbädern.

Wie die städtische Bäderverwaltung berichtet, hatten die Wiener städtischen Sommerbäder ohne Kinderfreibäder in der heurigen Saison einen Besuch von 1,746.581 Badegästen; in den städtischen Kinderfreibädern tummelten sich im Sommer 1,172.347 Kinder. Die städtischen Sommerbäder waren daher in der vergangenen Badesaison von insgesamt 2,918.928 Menschen besucht.

Die meisten Besucher - 407.410 Badegäste - hatte das Schwimm-, Sonnen- und Luftbad "Kongressplatz"; dann folgen das städtische Strandbad "Gänsehäufel" mit 349.856 Besuchern, das Strandbad "Alte Donau" mit 193.502 Besuchern, das Schwimm-, Sonnen- und Luftbad "Ottakring" an der Steinhofstrasse mit 168.532 Badegästen, das "Angelibad" mit 118.503 Besuchern, das Schwimm-, Sonnen- und Luftbad "Hohe Warte" mit 109.657 Badegästen, das Strombad "Kuchelau" mit 109.303 Besuchern und das Strombad "Aspernbrücke" mit 104.599 Badegästen. Im Schwimm-, Sonnen- und Luftbad "Theresienbad" in Meidling, das heuer bedeutend ausgestaltet worden war, badeten 78.884 Menschen, im Schwimm-, Sonnen- und Luftbad "Krapfenwaldl" 44.323 Menschen, im Sommerbad "Hütteldorf" 29.587, im Strombad "Nussdorf" 17.995 und im Sommerbad "Stadlau" 14.430 Menschen.

Trotz der ungünstigen Witterung im August des heurigen Jahres hatten also die städtischen Bäder durchwegs guten Besuch aufzuweisen. Wien hat auch im heurigen Sommer den Namen einer Bäderstadt gerechtfertigt.

.....

Parteienverkehr in den Wiener Bezirksjugendämtern.

Ab Montag, den 21. September, wird in den Bezirksjugendämtern Wiens der Parteienverkehr für die Zeit von 8 bis 9 Uhr früh festgesetzt. Während dieser Zeit sind sämtliche Sprongolfürsorgerinnen im Amte anwesend. Die Parteien werden daher im eigensten Interesse aufgefordert, nur während dieser Zeit in den Bezirksjugendämtern vorzusprechen. Für unaufschiebbare Angelegenheiten und Auskünfte ist ein Dienst bis 15 Uhr vorgesorgt.

.....

Meisterinnenschule für Damenkleidermachen und Wäschwarenherzeugung.

Zur Vervollkommnung der Berufsausbildung nach Absolvierung der Meisterlehre ist eine einjährige Meisterinnenschule für Damenkleidermachen und Wäschwarenherzeugung an der Frauengewerbeschule der Stadt Wien, Fünfhaus, Sperrgasse 8 - 1c, eingerichtet. Anmeldungen werden in der Schulleitung täglich von 8 bis 14 Uhr entgegengenommen.

.....